



Málaga, 31 de mayo de 2021

## **Bendodo visita las obras de 42 Málaga dirigido a formar a los profesionales digitales del futuro**

El complejo municipal de Tabacalera acogerá esta innovadora iniciativa en un espacio de 2.400 metros cuadrados y con capacidad para 600 alumnos

El consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Elías Bendodo, ha visitado hoy las obras de 42 Málaga, el campus de programación de Fundación Telefónica y el Ayuntamiento de Málaga, junto con el presidente de Telefónica España, Emilio Gayo, y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, para conocer de primera mano las instalaciones donde se ubicará este innovador proyecto orientado a formar a los profesionales digitales más solicitados por las empresas en los próximos años.

Actualmente se está habilitando el espacio en el que se ubicará este campus, en el complejo municipal Tabacalera, que contará con 2.400 metros cuadrados y tendrá capacidad para acoger a 600 alumnos. Se prevé que las obras acaben antes del verano.

Málaga lleva trabajando varios años para hacer realidad este proyecto y, el pasado 3 de diciembre de 2019, Fundación Telefónica y el Ayuntamiento de la capital suscribieron un protocolo de intenciones para promover su implementación, que ha venido seguido de otro convenio de colaboración más concreto para el lanzamiento y desarrollo de 42 Málaga.

En este tiempo se ha llevado a cabo por parte del Consistorio malagueño la adecuación de las instalaciones de Tabacalera, que está finalizándose, así como la adquisición del mobiliario y equipamiento informático necesario.

De este modo, la ciudad se convirtió en la segunda de España en trabajar para la puesta en marcha de este nuevo sistema pedagógico que tuvo su germen en el proyecto de Madrid.

Precisamente, el consejero ha querido visitar estas instalaciones tras la visita a 42 Madrid, que abrió sus puertas en 2019 como modelo de formación orientado a todos los retos y perfiles digitales demandados por un mercado laboral cambiante que requiere nuevas competencias tecnológicas, representando una red formada por más de 30 centros en todo el mundo. Cabe recordar que Málaga también acogerá la sede de la nueva



# Junta de Andalucía

Presidencia, Administración Pública e Interior

Agencia Digital de Andalucía.

En este sentido, Bendodo ha recordado al presidente de Telefónica España el interés de Andalucía en impulsar la digitalización y las telecomunicaciones como un potente motor de crecimiento y de creación de empleo, además de recordar algunos de los principales retos que deberán afrontar las administraciones públicas y el sector privado y la necesidad de que ambos colaboren de manera coordinada.

Junto a ello, Andalucía refuerza su apuesta tecnológica con la iniciativa 'Andalucía Open Future', enfocada a la aceleración de startup de base tecnológica y que está impulsada por el Gobierno andaluz y Telefónica, con la colaboración de los Ayuntamientos de Málaga, Almería y Córdoba. En concreto, hay cuatro aceleradoras de startup en la Comunidad: El Cubo (Sevilla), El Cable (Almería), La Farola (Málaga) y El Patio (Córdoba).

Actualmente, Telefónica proporciona cobertura 5G a cerca del 76 por ciento de la población andaluza y continúa avanzando en el despliegue de esta tecnología. En cuanto a despliegue de fibra, la compañía sigue trabajando para llegar con esta tecnología a todos los municipios antes de 2025, independientemente de su tamaño y ubicación.

NOTA DE PRENSA